



Spectacle de la Maison d'Assistants Maternelles pour la Nouvelle Année





L'équipe de 'Hopla Mam' a invité ce vendredi 17 janvier toutes les familles pour fêter la nouvelle année dans l'espace La Grange à Hohrod.

Au programme, spectacle d'humour et de chansons pour petits et grands, le tout agrémenté d'une touche de dialecte alsacien. Une belle histoire de la galette des Rois jouée par le personnel de la MAM; Marie (Grand-mère Guiguite), Juliette (la gymnaste), Christelle (le sapeur-pompier) et Christa (le facteur).

Les professionnelles de la Mam ont éprouvé beaucoup de plaisir à partager ce moment avec les enfants, les parents, certains grands-parents ainsi que des élus.

Le moment festif s'est terminé par une dégustation de galettes et d'un verre de l'amitié.

